



ABRO HILO



POR JOSÉ LUIS
SÁNCHEZ MACÍAS

EL MENSAJE DESDE CHIAPAS...

Los simbolismos políticos registrados durante la toma de protesta de Eduardo Ramírez como gobernador de Chiapas corroboran el desastre que deja a su paso la primera administración morenista en ese estado.

Muestra también la debacle y redención de un tipo como Rutilio Escandón quien se incorporará a la administración federal al amparo de Claudia Sheinbaum.

ABRO HILO...

La ausencia de la presidenta Claudia Sheinbaum en el "Polyforum Chiapas", en Tuxtla Gutiérrez este domingo, fue el primer mensaje político al naciente gobierno de Eduardo Ramírez quien está confrontado con su antecesor Rutilio Escandón por la crisis en el estado.

Sheinbaum prefirió mantenerse neutral en aras de mantener la unidad en el morenismo.

Antes, sin embargo, dejó sendos mensajes cuando visitó la entidad dos días antes del cambio de administración, el 6 de diciembre.

La seguridad es prioridad, dijo Sheinbaum al gobernador entrante.

En respuesta, en el Polyforum chiapaneco, Ramírez prometió reducir la violencia en seis meses.

El destinatario del segundo mensaje fue el mandatario saliente; le advirtió que debía propiciar una transición cordial; es sabido que ambos personajes son antagónicos.

La animadversión se extiende a sus propios bandos que se han liado a golpes en el Congreso.

El gobierno de Rutilio Escandón es criminal. Durante su mandato aumentaron en 115 por ciento los homicidios, al pasar de 3 mil 300, en el gobierno del ecologista, Manuel Velasco; a 7 mil 126, según el Secretario Ejecutivo.

Los desaparecidos se cuentan por miles; en seis años, Rutilio sumó 3 mil personas que no regresaron con sus familias.

La violencia soplapada por el exgobernador morenista provocó el desplazamiento de más de 15 mil personas, entre ellas al menos 5 mil indígenas de diversas partes del Estado.

Mientras Escandón presumía caminos y hospitales a medio terminar, en las comunidades más pobres, el crimen organizado secuestraba a los jóvenes y hombres para sumarlos a sus filas bajo la premisa "plata o plomo".

Y en el famoso "combate a las causas" que tanto presume la 4T, Rutilio fue también un desastre.

Durante su gobierno 8 de cada 10 chiapanecos vivieron en la pobreza.

Además Chiapas concentra el mayor porcentaje de pobreza extrema con el 28.

El gobierno de Rutilio Escandón es criminal. Durante su mandato aumentaron en 115 por ciento los homicidios, al pasar de 3 mil 300, en el gobierno del ecologista, Manuel Velasco; a 7 mil 126, según el Secretario Ejecutivo. Los desaparecidos se cuentan por miles; en seis años, Rutilio sumó 3 mil personas que no regresaron con sus familias



Foto Cuartoscuro

2 por ciento de su población y la mayor pobreza laboral con el 62.3%.

Un caos provocado por el abandono del exgobernador.

A pesar de todo, Rutilio, como otros exgobernadores morenistas será premiado con un "hueso" en el gabinete de la PresidentA, cumpliendo así la promesa que "El que se fue" hizo a salientes.

La llegada de Eduardo Ramírez podría significar una bocanada de oxígeno para Chiapas.

De arranque la presentación del Grupo "Pakal" es un mensaje claro de cuál es la prioridad para su gobierno, además, cambió todos los mandos en materia de seguridad, incluso les tomó protesta en cuanto asumió funciones.

En el evento de toma de protesta, llamó la atención el aplauso que recibió el exgobernador Pablo Salazar Mendiguchía.

De esta forma, el chiapaneco que gobernó al estado del 2000 al 2006 fue reconocido como el último gobernador que llevó inversión e infraestructura de calidad a Chiapas.

Así en la penúltima transición del año.

A diferencia de otras tomas de protesta, desde Chiapas, la PresidentA ya manda mensajes políticos para que los entienda quien tenga que entender...

CIERRO HILO...

#POLITIK-TOK

** La Gobernadora de Guerrero, Evelyn Salgado, recibe hoy en Acapulco por quinta ocasión a la presidenta Claudia Sheinbaum.

La mandataria encabeza la reunión del Consejo Nacional de Seguridad Pública en las instalaciones de la Décima Segunda Región Naval.

Junto a los 31 gobernadores y la jefa de gobierno de la CDMX acordarán estrategias en materia de seguridad y migración.

Estas reuniones ayudan a consolidar la reactivación de Acapulco y muestran la coordinación entre autoridades federales y estatales que sacó adelante a la entidad tras el paso de dos huracanes.